

Evento se realizó en el Aeródromo de Vitacura:

Halcones de la FACH realizan acrobacias en el marco del Open Day

Ayer se realizó una nueva versión del Open Day, evento del mundo de la aviación organizado por el Club de Planeadores en el Aeródromo Municipal de Vitacura, hasta donde llegaron cerca de 5 mil personas, según la organización.

En medio de los *food trucks* y la música, no solo se podía ver en tierra aeronaves de uso militar y de la aviación civil, a las que los asistentes se pudieron subir y fotografiarse, como los helicópteros del Ejército y la Armada y el Boeing Stearman, perteneciente al Club de Planeadores; sino que se pudo apreciar, por primera vez presentándose en este evento, a la escuadrilla de acrobacia de Halcones de la Fuerza Aérea de Chile, quienes realizaron diferentes maniobras en el aire, con piruetas y movimientos similares a lo que fue la puesta en escena de la última Fidae.

También hubo un despliegue de diferentes figuras de aeromodelismo, un *show* de paracaidismo y la posibilidad de volar en helicóptero a un precio preferencial; además, las familias tuvieron la opción de almorzar en el mismo aeródromo con alternativas de diferentes *food trucks* y música que ambientó la actividad.

El administrador del aeródromo, Arturo Diez, valoró "el cariño que la comunidad le tiene a esta exhibición aérea, que se refleja en que todos los años nos visitan más personas, en su gran mayoría familias completas que disfrutan un momento de esparcimiento y entretenimiento en torno a una actividad que genera mucha atracción en niños y adultos, como es la aviación, donde todos los años intentamos mejorar la muestra e incorporar elementos nuevos, que en esta oportunidad fue la presencia de los Halcones de la FACH".



ACROBACIAS .—Los asistentes pudieron disfrutar de un *show* de acrobacias realizadas por el equipo de Halcones de la Fuerza Aérea de Chile.